

Cellnex apura la franja alta de su previsión y saldrá a Bolsa a 14 euros

Escrito por javi.c - 05/05/2015 22:54

Cellnex Telecom se estrenará el jueves en Bolsa con un precio por acción de 14 euros, según confirmaron fuentes financieras. Esa cifra supone un estreno con la mejor de las cotizaciones previstas, ya que la compañía había barajado una horquilla de entre 12 y 14 euros. La valoración fijada finalmente pone de manifiesto el interés que había suscitado la antigua Abertis Telecom entre los inversores institucionales a los que va dirigida la oferta pública de venta (OPV) de acciones, que en el primer día de sondeos ya habían cubierto la oferta con compromisos de compra. Salir a 14 euros quiere decir que la compañía se valora en 3.243 millones de euros.

En esa situación, Abertis se embolsará 1.945 millones de euros, ya que está previsto que colocar un 60% del capital, después de que el lunes se decidiera ampliar el paquete que salía a Bolsa. Ese porcentaje se podría ampliar hasta el 66% si los bancos colocadores deciden hacer uso del green shoe.

La filial de telecomunicaciones de Abertis, cuyo ticker será CLNX, buscará en el mercado recursos para crecer en el negocio de las torres de telecomunicaciones. Se presenta como la mayor compañía europea en su sector, pero considera que todavía tiene mucho recorrido. En los últimos años las operadoras móviles han empezado a vender parte de los mástiles donde están sus equipos de difusión para concentrar sus recursos en el desarrollo de redes y contenidos.

Esa monetización de activos ha acelerado la creación de un nuevo segmento de operadores neutros e independientes de torres de telecomunicaciones como Cellnex, que consideran que el desarrollo del 4G y el 5G va a proyectar la rentabilidad de su negocio, al racionalizar la estructura existente, que tendrá que ser compartida por las diferentes compañías.

Cellnex, centrado ahora en España e Italia y con el objetivo de crecer en Alemania, Francia y Reino Unido, considera una oportunidad que en Europa apenas el 10% de las torres de telecomunicaciones estén en manos de empresas ajenas a los operadores telefónicos. Ese porcentaje se sitúa en el 30% en Estados Unidos.

Además de ofrecer servicios a telefónicas, Cellnex también ofrece su red para la difusión de señal de TDT y radio y está especializada en la tecnología para desarrollar las denominadas 'smart cities' y el internet de las cosas. La aún filial de telecomunicaciones de Abertis ingresó el año pasado 436 millones de euros y ganó 57,47 millones de euros.

http://economia.elpais.com/economia/2015/05/05/actualidad/1430842878_924471.html

=====

Re: Cellnex apura la franja alta de su previsión y saldrá a Bolsa a 14 euros

Escrito por masero - 06/05/2015 08:40

A mi me gusta el negocio de Cellnex, me llama la atención y no descarto invertir algo en la empresa, pero me da un poco de repelus invertir ahora al principio con la incertidumbre de los inicios del recorrido solo, esta claro que nada es seguro en bolsa, pero las OPV me dan un poco de miedo extra.
saludos

=====

Re: Cellnex apura la franja alta de su previsión y saldrá a Bolsa a 14 euros

Escrito por BCE - 06/05/2015 16:54

masero escribió:

A mi me gusta el negocio de Cellnex, me llama la atención y no descarto invertir algo en la empresa, pero me da un poco de repelus invertir ahora al principio con la incertidumbre de los inicios del recorrido solo, esta claro que nada es seguro en bolsa, pero las OPV me dan un poco de miedo extra.

saludos

Yo también estoy meditando si entrar o no entrar. Me fastidia que no haya tramo minorista. Así que ya veré .

Creo que mañana también debuta TALGO.

=====

Re: Cellnex apura la franja alta de su previsión y saldrá a Bolsa a 14 euros

Escrito por Iarpeiro - 07/05/2015 20:16

Efectivamente han debutado en bolsa dos valores a la vez, aunque la primera sesión ha sido bastante diferente para ambas.

Talgo cae un 9%, y Cellnex Telecom sube un 10%.

S2

=====